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https://www.100test.com/kao_ti2020/487/2021_2022__E8_AF_81_

E7_9B_91_E4_BC_9A_E5_c33_487744.htm 中国证监会基金部主

任李正强日前在上海证券报主办的“中国基金业发展高峰论

坛”上表示，已经走过十年发展历程的基金业，目前又处在

一个新的起点上。每一个基金从业人员都应牢牢把基金持有

人利益放在首位，通过自身规范、诚信、勤勉工作为广大投

资者创造更大的回报，赢得更多的信任。 李正强说，仅仅有

着十年发展时间的中国基金业，仍然是一个年轻的行业。回

顾过去十年的发展历程，基金业面临了很多困难，也克服了

许多障碍。在牢牢抓住国民经济持续稳定发展和资本市场快

速成长的难得历史机遇下，基金业取得了长足的发展和进步

。 李正强表示，十年后的今天，基金业又站在了一个新的起

点上。未来的十年，以至于更远的将来，基金业能否实现更

好、更快的发展，使整个行业水平再上一层台阶，需要来自

基金公司、基金从业人员、监管机构以及社会各界的共同努

力。 李正强要求，随着基金行业的快速发展，基金持有人数

量的迅速上升，基金投资成为人民群众增加财产性收入的主

要途径，每个基金从业人员都要树立更强的责任感和使命感

，牢记把基金持有人利益放在首位的根本理念，高举保护基

金持人有利益的大旗，通过规范、诚信、勤勉的工作，为投

资者创造更多的回报，赢得更多的信任，实现整个行业的持

续、协调、规范发展。 李正强对过去十年中，社会各界和广

大投资者对基金行业发展的大力支持表示了深深的感谢。他

希望，社会各界和广大投资者继续对基金行业的未来发展给



予更多的关注与支持。基金行业的未来一定会更加美好，资

本市场的未来也一定会更加美好。 100Test 下载频道开通，各

类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


